El mago y los 4 elementos

escrita por

A. M.

En un pasado no muy lejano, en una dimensión desconocida, un poderoso mago, con una larga barba de color blanco, un traje de color azul celeste, no muy alto, con una bola de cristal donde podía guardar seres y que en vez de andar levitaba, él y su fiel compañero grifo, con unas plumas doradas, un afilado pico, unas poderosas garras, con unas musculosas patas y cola, mitad león mitad águila. Tenían como objetivo obtener los 4 elementos: Fuego, agua, Aire y Tierra, para tener todos los poderes y poder realizar conjuros, además de proteger su dimensión de guerras dimensionales. Pero en su camino se encontraron con el malvado chico llamado Jones, formado en las tinieblas, con el poder de las sombras, se podía colar por grietas muy pequeñas, y esconderse en la oscuridad. Quería vengarse del mago, ya que su abuelo le echó una maldición, la cual era que le convirtió en un chico sombra, y solo se podía quitar la maldición, con la alma de otro mago, y con unas plumas doradas. Así que Jones quería quitarle la vida al mago y a su grifo, para conseguir lo que quería.

El mago inició, su camino para encontrar los 4 elementos, pero por desgracia todavía desconocía al temido Jones, el terrible chico sombra, que le quería quitar la vida a él y a su grifo. Así pues, empezó la búsqueda de los 4 elementos. El primer elemento fue el Fuego, estaba en el interior de un volcán. Tras varios días de viaje, consiguió llegar al volcán, se adentró en el interior pero... justo cuando lo iba a alcanzar, ¡¡salió de una grieta el chico sombra!! Llevaba un lanzallamas con el que podía chamuscar al mago y a su grifo, para conseguir lo que quería. El mago se enfrentó a Jones, y finalmente salió ganando, Jones huyó de allí, pero dijo...- "Ve preparandote...".

El mago cogió el elemento Fuego y se puso en marcha para coger el Agua y la Tierra. Fue hacia el santuario perdido, donde estaban los dos elementos juntos sumergidos en una cueva marina. Se adentró en el agua, para no ahogarse, usó un extraño conjuro que le permitió tener escamas durante un cierto tiempo. Llegó a la profunda cueva, una vez allí vio los dos elementos en un altar, pero no todo sería tan fácil. De la oscuridad volvió



a aparecer Jones, esta vez intentó que el mago se quedara sin aire, tras un buen rato Jones estuvo a punto de conseguir el alma del mago, pero él fue más inteligente, y usó un hechizo que le permitió ser invisible. Jones al ver que no podía hacer nada, se fue entre las sombras pero se despidió diciendo esto :-"Prepárate para la guerra final".

El mago cogió los elementos y salió del agua, montó en su grifo y se puso en marcha para coger el último elemento, ¡¡el Aire!! Una vez montado en su grifo fue hacia el cielo, donde le esperaba Jones, con el último elemento. Cuando llegó allí el chico sombra dijo:" He aquí nuestra batalla final... Quien sobreviva será el ganador".

Entonces empezó la batalla, fueron envueltos por una onda temporal, que hizo que la batalla durase varios días. Cuando parecía que el mago iba a ganar, Jones usó un poder oculto de las tinieblas que hizo que el mago cayera hacia abajo, pero... su grifo atacó a Jones con sus feroces garras y su pico y consiguió dejarle inconsciente pero... ¡¡Jones había conseguido una pluma del grifo!! Eso sucedió cuando el grifo atacó, debido a su fuerte ataque, la velocidad que usó y la fuerza, se le cayó una pluma y se le quedó en la mano a Jones. Entonces el grifo bajó a cojer a su dueño y le llevó hacia Jones, pero Jones...

El mago vio que Jones tenía una pluma de su grifo. Todo parecía haber acabado, el mago había perdido!! O eso creía él, porqué Jones le contó la verdad, le contó su historia...

-"Yo era un chico normal, vivía con mi familia, tenía amigos, en general una vida felíz; pero un día me perdí en un profundo bosque, tras varias horas andando ví una extraña cabaña, entré y me quedé allí mirando, sin querer rompí un objeto muy valioso para... tu abuelo. Cuando llegó me echó una maldición como castigo, por haber roto su valioso objeto, me convirtió en sombra. Me dijo que para romper esta maldición, tenía que obtener el alma de otro mago, o conseguir una pluma dorada de un grifo, entonces me mandó a esta dimensión... por eso intentaba quitarte el alma." El mago dijo: -"¡Tú rompiste el portal de mi abuelo!, por eso se quedó ahí, murió y no le conocí"



Entonces el mago entendió todo, dejó que Jones volviera a ser normal, él se fue de nuevo a su dimensión con su familia. El mago cogió el último elemento, con todos los poderes realizó un conjuro... Revivió a su abuelo y le pudo conocer.